

Fecha: 15-06-2022

Medio: La Estrella de Tocopilla

Supl.: La Estrella de Tocopilla

Tipo: Actualidad

Título: Premian pinturas de alumnos de básica y media de Tocopilla

Pág.: 6

Cm2: 455.3

VPE: \$ 240.399

Tiraje:

2.600

Lectoría:

7.800

Favorabilidad:

No Definida

Premian pinturas de alumnos de básica y media de Tocopilla

Los jóvenes habían participado del concurso en el marco de las celebraciones del Mes del Mar.



EL CONCURSO FUE AUSPICIADO POR LA MUNICIPALIDAD DE TOCOPILLA, SQM Y LA ARMADA DE CHILE.

Andre Malebrán / Redacción
ignacio.araya@estrellanorte.cl

Diez alumnos de todos los establecimientos educacionales de Tocopilla, con edades comprendidas entre cuatro y catorce años, se vistieron de gala para la ceremonia de premiación donde fueron galardonados por parte de la Armada de Chile.

El motivo para su reconocimiento, fue un concurso de pintura enmarcado en las celebraciones del Mes del Mar, que fue auspiciado por la Ilustre Municipalidad de Tocopilla, SQM y la Armada de Chile, y cuya ceremonia se realizó en el auditorio de la casa consistorial.

Los pequeños que llegaron a recibir sus reconoci-

“**Estas actividades son muy relevantes que se sigan haciendo en el tiempo...**”

Esteban Cáceres,
capitán de Puerto de Tocopilla



PREMIADOS POR PINTURAS RELATIVAS A LAS CELEBRACIONES.

mientos acompañados con sus familiares, se muestran felices de la oportunidad.

CELEBRACIÓN

En el evento estuvieron representantes de las instituciones antes mencionadas y los padres de los estudiantes ganadores, además del director del DAEM, don Víctor Alvarado Zepeda, la coordinadora comunal extraescolar Camila Figueroa y una delegación de la Capitanía de Puerto a cargo del teniente primero Este-

ban Cáceres Avello, quien señaló la importancia de realizar nuevamente una actividad como esta en el futuro.

“Estas actividades son muy relevantes que se sigan haciendo en el tiempo, que los niños vayan aprendiendo de los valores patrios y si está en manos de nosotros, lo vamos a seguir repitiendo de aquí en adelante”, indicó la máxima autoridad naval de Tocopilla.

Por ello, en el marco de un nuevo homenaje a Ar-

turo Prat y a los héroes del Combate Naval de Iquique, las instituciones decidió realizar un concurso de pintura de temática libre, pero siempre referente al Mes de Mar.

La iniciativa permitió que los niños pudieran desarrollar su creatividad. Esta premiación se realizó con el objetivo de inculcar en los niños y adolescentes de nuestra comuna los valores patrios y recordar el sacrificio del capitán Prat y sus hombres en las costas del norte. 🇨🇱